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学习的困难和出路学习的困难和出路学习的困难和出路学习的困难和出路    

我是听良友益友电台的节目后悔改归向主的，2008年下半年报名读良院本科，没有接到回复，

于是觉得自己应该从基础课程学起，就报名读良院义工培训课程。09 年义工课程结业，得到

老师的鼓励，再读了良院本科，也鼓励身边的姊妹一起读良院，结果我们共有三个人报读。

当时，要学习这么全面、系统的神学知识，遇到很多难处，特别是学习的时间、写作业等都

要小心安排。为了学习得更好，我们组成了学习小组，每月固定时间一起讨论、鼓励、督促，

并一起祷告。两年多后，终于从良院本科学习毕业了。 

 

这时，又得到老师鼓励，同时在教会中的事奉需要更深的装备，就报读了良院进深文凭课程。

虽然上进深课程时事奉和工作都比较忙，但学习以后感到更上了一层楼了。老师的讲课更深

入、更有滋味、亮光更多，深深吸引着我，渴慕的心得到饱足。每一课的学习都要付出更多

的时间思考，且还要安排时间读课外书、写书评，这些都是需要努力克服的。在学习过程中

也遇到过难处，但我知道耶稣就是唯一的道路，当把神的事情放在首位时，按时间进度听课、

交作业，一切的难处都迎刃而解了。特别感谢老师们的鼓励，每次稍有懒惰，老师就会来信

鞭策、鼓励，使我快跑前进。 

 

学习的收获学习的收获学习的收获学习的收获            

通过义工、本科、进深等课程的学习，使我的圣经知识有了积累、沉淀，对圣经真理认识更

深，里面的力量渐渐增加。以前讲道时，总是胆怯、紧张、缺少力量，通过学习周广亮牧师

的《讲道学》、《中级讲道学》课程，在讲道方面得着很大的帮助和改善。现在不再胆怯，

能够正确的看待讲道事奉。特别是老师在《中级讲道学》中强调：“讲道前要将经文读个饱，

将经文想个透，祷告到火热，放胆去讲道”，现在，我在预备讲道时也努力这样做。  

 

良院的课程如《教牧辅导》、《青少年事工》、有关敬拜、神学、圣经课程，或关于教会、

异端极端的课程等等，使我的生命在不知不觉中长进，能参与讲道、带小组、带领敬拜的事

奉。而事奉中遇到的问题，大多都能藉着学习找到答案。每一课的学习都令我受益匪浅，对

真理更加清楚明白，使自己和他人同得造就。这 5 年的良院学习不仅是知识增加，带来的更

是生命的成长，事奉能力的提高，事奉心态的更新，边学习、边经历主的带领和恩典，同时

将所学的实践在事奉中，回报主恩。 

    

在事奉实践所学在事奉实践所学在事奉实践所学在事奉实践所学    

边学习边运用，实用课程如：《青少年事工》、《祷告生活》、《讲道学》、《教牧辅导》、

《崇拜学》、《小组事工》、《圣乐事工》和圣经课程等，每门课程都很宝贵实用。听了林

真儿老师讲的《青少年事工》后，心里一直有感动和负担，要建立青少年团契，也不断的为

此祷告，终于青少年团契在今年建起来了。林诚牧师和师母讲的进深课程《教牧辅导》，是

教会中必须有的，也是很欠缺的一方面，听课后收获颇丰，也在探望辅导中学习运用其中的

方法，使探望辅导更有信心和力量。每一课的学习都有收获，特别是功课要反省自己灵命和

教会的事奉，每次的学习、思考都对自己的灵命、事奉有很大的提高。 



    

对现届学员的勉励对现届学员的勉励对现届学员的勉励对现届学员的勉励 

各位同学们，我们能参加良友圣经学院的学习，都有神的带领。既然神带领我们认识良院，

并在良院接受全面、系统的神学装备，我们就该在这几年中，把学习放在重要的位置，按着

进度学习，接受神的装备。主耶稣说：“饥渴慕义的人有福了，因为他们必得饱足”，学习

时要专心、渴慕、存谦卑受教的心学习，努力面前的学习，向着标杆直跑。因主是陶匠，我

们是泥土，他陶造我们、塑造我们，成为神合用的器皿。让我们一起顺服神、事奉神、回应

神的带领、做神忠心有见识的仆人，把所学到的知识有效的运用到生活、事奉中。不要半途

而废，把神的感动持守到底，当把神的事放在首位，先追求神的国和神的义，神会担负你学

习中的一切困难。 

  

  

欢迎弟兄姊妹留言回应欢迎弟兄姊妹留言回应欢迎弟兄姊妹留言回应欢迎弟兄姊妹留言回应    

讨论话题：姊妹起初报读良院并没有说明原因，但后来读进深课程的目标很明确是为事奉。

你起初报读良院的理由是什么？目标达到了吗？现在目标有改变吗？ 


